



A la Hna. Luisa, que Jesús y su Teresa aman mucho a la Hna. Luisa y la Hna. Luisa les ama poco, poco, poco. A la Hna. Rosario, que ande muy recogida en la baraúnda y trato con la gente, siendo sencilla como la paloma y prudente como la serpiente, y en todo ¡mitad a vuestra Santa Madre Teresa de Jesús, en quien os ama y bendice vuestro P. y C.,

Enrique de O.

Una gran noticia: el domingo felicitamos al Papa, que era su santo, y nos contesta hoy por telégrafo dando a mi y a todas las Hermanas de la Compañía de Santa Teresa de Jesús su bendición apostólica. Viva León XIII. ¡Viva!

¹ Fragmento sin fechar.

² Ese día, desde Jesús-Tortosa da la noticia casi con las mismas palabras, a otras hermanas. Cfr. cartas de 24-8-1881, AGSTJ Vol.14, 83 y CARTAS I, 24. Cfr. también RT 108, sept-1881, 329